



コミュニティ・スクール 太宰府市立太宰府西中学校 学校だより

樟 蔭

令和5年11月1日(水) No.10 文責 校長 島田 二郎



11月になりました

今日から11月です。11月は旧暦では「霜月」と言われていました。旧暦の11月は現在の12月にあたるため、霜が降りる寒さであるので「霜月」と言われることも納得です。まだ12月前ですが、最近朝の寒さが堪えるようになってきました。ついこの前まで猛暑が続いていましたが、あっという間に冬が近づいたように思います。急な気候の変化や朝と昼の温度差から、体調を崩す生徒もいます。皆、健康に過ごし、11月も学校生活を楽しんでほしいと思います。

11月の主な行事は、3年生学力診断テスト、2年生修学旅行説明会、3年生進路説明会、樟蔭オリンピック、後期中間考査、教育相談となっています。3年生にとって大事な行事が続きます。3年生は、進路を決定し、合格に向けて頑張ってもらいたいと思います。2年生は、修学旅行に向けて本格的に取り組が始まります。修学旅行がより良いものとなるよう、事前の取組を充実させてほしいと思います。1年生は、特に大きな行事はありませんが、授業や委員・係活動、部活動等の質を高めてほしいと思います。1年生の学校生活を見ていると、エネルギーがあると感じます。このエネルギーを良い方向にたくさん発揮して、仲間と共に輝く太西[☆]星として充実した学校生活を送ってほしいと思います。中学生らしくなってきた1年生のこれからの活動に期待します。

芸術の秋を満喫しました

10月18日、19日は、文化発表会でした。今年もたくさんの芸術作品や素敵な発表に出会うことができました。おかげで、たくさんの感動を得たり、心が温まりました。太西[☆]星の能力の高さや感性の豊かさに、いつも驚かされます。5月の体育会では、団結して力強い演技を見せてくれましたが、今回は、芸術性の高さや想像力、表現力の豊かさを見せてくれました。太西[☆]星は、様々な感動を与えてくれます。芸術的な発表や山盛りの秀作の中から一部を紹介します。

